

Wir gemeinsam für Gunzenhausen

27. Mär 2014

Professionelles Citymanagement seit 1. Juni 2013 in Gunzenhausen

Alle Bürgerinnen und Bürger, Gewerbetreibende, Immobilienbesitzer und alle anderen Akteure sind aufgerufen, sich in das Citymanagement mit Ideen einzubringen und aktiv an der Umsetzung von Maßnahmen mit zu arbeiten.

Ziel des Städtebauförderprogramms ist es, die Funktionalität und Versorgungssicherheit von Zentren zu erhalten und die Aufenthaltsqualität zu erhöhen: als Raum zum Leben und Spielen, zum Wohnen und Arbeiten, als Standort für Wirtschaft, Handel und Kultur. Fördergelder von Bund, Land und der Stadt Gunzenhausen sollen helfen, diese zentralen Funktionen am Leben zu erhalten.